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Comité directeur du 30 avril 2024 

 

Présents :    Raymonde DINEE, Hubert LAROSE, Danielle PERCHAIS, Bernadette 

PERRIN, Mireille RAMEL, Yves BOYER, Pascal COUDE, Jean François MARTIN, Claude 

ROCHER, Hubert LAROSE, Patrick AXEL 

Invités : Bernard ROY, Fabrice LABBE. 

 

Bilan de La Maurin 

   Enquête auprès de 80 participants : Satisfaction générale 

   La communication a été le point faible de cette année. 

   La Maurin a été comme les années précédentes bien relatée dans Var Matin ainsi que dans 

la Gazette du Var 

   Résultat financier : Raymonde informe le comité d’un déficit de 200 € 

  Nombreux axes d’amélioration ont été évoqués : 

           Ceux-ci seront évoqués lors d’une réunion courant octobre avec l’ensemble du comité 

d’organisation. 

  Une réunion spécifique parcours se tiendra en septembre. 

Pour l’édition 2025, Hubert demande une répartition des rôles plus élargie. 

Crêtes Varoises 

 Motif de l’Annulation : Les contraintes imposées concernant la sécurité par la commune de 

Collobrières sont impossibles à respecter. (20 signaleurs de 8h à 14h sur le contournement 

du centre ville) 

En conséquence, le parcours de ce jour sera agrémenté d’un café au départ, d’un 

ravitaillement et du pot habituel à l’arrivée.  

Les participants au voyage itinérant Ensemble à Paris seront invités. Une réunion concernant 

ce voyage suivra le pot. 

Nature en Fêtes 

   Dimanche 5 mai : Comme les années précédentes, un gymkhana sera proposé aux enfants 

de 6 à 18 ans, encadrés par les jeunes de l’école… 

Storm nous prête vélos et casques. 

 Remarques : Beaucoup de jeunes sont partis en vacances ce Week End 
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Points divers  

- Subvention municipale de 5000 € : Cette subvention nous a été versée début 

avril 

- Subvention Ensemble à Paris : Une aide de 60 € pour chaque participant du club 

est validée par le Codir. Voyage itinérant du 25 mai au 2 juin 950 km environ.  

-  

- Réunion Commission départementale CODEP 83 à La Londe le lundi 29 avril. 6 

présidents présents et 3 représentés. Chaque présent a bien apprécié les 

échanges interclub. 

- Les 21, 22 et 23 juin WE jeunes de descente à Montclard. Raymonde fait les 

réservations habituelles. 

 

- Fonctionnement du club : Comme évoqué lors de la réunion, Hubert doit 

déléguer. Mireille est d’accord pour prendre en charge la commission cyclo. Pour 

le reste avis aux amateurs. 

 

- Commission cyclo :  

Le programme Mai-juin a été fait. Hubert assurera la diffusion. 

La commission valide la participation du club à la Drômoise du 13-14 et 15 

septembre 2024 Raymonde fait la réservation de l’Hôtel. 

Plusieurs destinations ont été évoquées pour le séjour pour tous début juin 

2025 :  Centre des 4 vents FFCT Aubusson 

              Grenoble 

              Auvergne Puy Marie – Cantal Saint Flour. 

 

Suite à la commission route du Codep 83, l’info sur nos séjours sera envoyée à 

quelques clubs locaux. 

 

 

- Séniors en Action le 24 mai. (Idem à la journée au stade Vitria l’an dernier) 

 

- Articles divers sur notre club  

          2 pages dans Cyclo Magazine (Magazine national tiré à plus de 250 000 

exemplaires)  

           Page double dans le Mag de La Londe. 

 Dans le message concernant les parcours Mai Juin, Hubert joindra les 4 articles 

parus. 

 

- Samedi 8 juin : Concentration école des jeunes VTT varoises sur la même 

organisation que les années précédentes. Hubert va réquisitionner les Vététistes 

adultes du club.  
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Tour de table   

-  Raymonde demande plus de rigueur dans le traitement des message adressés 

aux adhérents : Exemple pour récupérer les tenues. 

                      Un acompte va être demandé pour les séjours futurs. 

- Yves : suite au contrôle technique du minibus RDV à prendre avec le garage 

Lopez pour remédier aux 2 point à vérifier. 

 

Date de la prochaine réunion à préciser ultérieurement 

 

                                                                                               Hubert LAROSE 

 

                                          

 

 

                                                                                               

 

 


